

Témoignages et Actualités

N°7

CHRONIQUES DE 1944
du 6 juin au 4 août

Textes Joël David - Rennes

Lundi 12 juin 1944

Le témoignage :

Nous avons des alertes toute la matinée.

A midi, il y a eu un très violent bombardement.

Nous avons l'impression que "c'est pour nous".

Les bombes tombent dans le secteur de la rue d'Antrain, de l'Hospice de Pontchaillou et la Plaine de Baud où, étant donné les explosions, devaient se trouver des munitions.

Les corps des victimes sont déposés dans la chapelle du Cercle Paul Bert de la rue de Paris.

Depuis plusieurs jours, les ordures ménagères n'ont pas été enlevées et les dangers d'épidémies sont grands.

La Préfecture décide que 49 paysans qui se trouvent aux portes de la ville seront invités à venir enlever les ordures à tour de rôle, ce qui leur servira d'engrais.

Pas de T.S.F. par faute d'électricité dans presque toute la ville.

En réalité ce jour là, le 12 Juin 1944!

Les bombes sont tombées dans le secteur des rues d'Antrain, le Bois-Rondel.

Les rues environnantes sont également touchées ainsi que la Cité des Étudiants.

Le Couvent de l'Adoration et l'Hospice de Pontchaillou sont complètement dévastés. Le quartier Saint-Hélier est atteint pour la troisième fois et à la Plaine de Baud, se trouvaient des camions et des trains de munitions.

Les troupes Américaines qui se trouvaient sur les plages d'Utah-Beach et d'Omaha-Beach ont fini par se rejoindre.

Les 5 têtes de ponts sont réunies en une seule et même zone, sur 80 km, de Sainte-Mère-Eglise à l'Ouest jusqu'à Ouistreham à l'Est.

La ville de Carentan est en partie contrôlée par les Américains.

Les Britanniques poursuivent les combats en direction de Villers-Bocages, sur la route de Caen à Vire.

Winston Churchill, le Premier Ministre du Royaume-Uni, vient en Normandie pour faire la visite des plages du débarquement.